
歴史博物館は地元の人でも行きづらい施設なので各テーブルでもたくさん意見が出るん
だなと思いました。

駅のweぷらざ
あの建物維持は大変だと思います

特になし

歴史博物館

・日高健康福祉センターに東部健康福祉センターの機能を持ってくる
・歴史博物館の余分なスペースに図書館の機能を持ってくる
・防災センターの機能について考える必要あり

歴史博物館が市民にとって使える施設になる事を希望

充分いろいろな意見が出て良かったと思います。

グループによって同じ施設でも考え方のちがいが聞けてよかった

歴史博物館を中心に集約とかほかの施設との統合の意見が多く、皆さんの意見が同じ
だなと感じた。今後の使用も含め検討する必要がある思う。

ほとんどのグループで歴史博物館への意見が多いのに驚いた

歴史博物館への関心が多いのが納得できた。
今は充分に利用されていないので逆にポテンシャルがあると思う。
しかし、統廃合に関する話が深めることができなかった。

複合、他機能にすることによって利活用につながっていく

話し合っているうちに自分が意外と国府国分寺館に関心があり、気になっていたこと気
づきました。こんな感じで、ひとつひとつの施設をみんなであーだこーだ相談できたらい
いのになあと思いました。

国分寺館の利用をカフェや歴史に特化するなど、この施設をもっと使えるようにしないと
もったいない。

東部健康福祉センターの利用度が低い。
日高福祉センターへの統合を提案
シャトルバスの導入を提案

若い人の考えを聞けて良かった。
防災センターは必要か？

日高福祉センターに図書館と子育て

　第3回地域デザイン懇談会　参加者アンケートの結果

1．本日の懇談会での各グループの発表を受け、気になる施設や議論はあり
    ましたか？　またそれらに対する意見・アイデアがあれば、ご記入ください。

歴史博物館の利活用。すてきな施設なので大勢の方々が利用でき、日高町の自慢でき
るものになってほしい。図書館・カフェが入るととても良いと思います。

殿食材供給施設へ日高農林産物加工研修所を移す

歴史博物館を複合施設にする。もっと他にもいっしょにできるのか。
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いろいろと意見がおもしろかった

今日も具体的な話が出てきてすごいなと思いました。

特になし

自分が思いつかないようなご意見がたくさん聞けてとても参考になりました。

具体的な意見が出てきて、次回からの会　ワクワク!!

楽しかったです。あっという間に2時間過ぎました。
他の方と話すことで地域のことを少しだけ知ることができました。

初めて参加させて頂きました。
皆さんのいろんな意見を聞かせてもらい、大変勉強になりました。

前回欠席であった為、自分自身の意見集約が不充分であったが、参画者の皆さん、
種々提案され、有意義であった。

同じような世代で話しやすかった

みなさん真剣に考えておられたことに感心しました。

ファシリテーター・テーブルコーディネーターさんのおかげで積極的な話し合いができまし
た。

　第3回地域デザイン懇談会　参加者アンケートの結果

2．本日の懇談会のご感想、ご意見など、ご自由にご記入ください。

施設利用者へ聞かないと意見が出しにくい

さまざまな意見が聞けた事は良かった。何かしら今後に生かされる事を希望する。

話しやすかった。
複合化されみなさんの動線も考えた意見で良いと思います。

色々な意見が聞け、たのしい時を過ごせました。

毎回参加者が変わって、新鮮な気持ちで意見交換ができて良かった。

新しいメンバーの方とまた新たな考えを聞けて良かったです。
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